

Comment peut-on faire pour ne pas payer sa place de ciné ? - 1/1

Le ciné est bien trop cher à l'heure actuelle, pour les étudiants 6.50 euros et attention les personnes dites actives, en gros celles qui n'ont le droit à rien : 8.90 euros ! Voici une petite solution pour ne pas payer, malheureusement tout le monde ne pourra pas en bénéficier... Mais ça pourra en intéresser certains.

Les prix des places de ciné augmentent de plus en plus, dans les 30 francs à l'époque où nos grands mères nous emmenaient au cinéma nous sommes désormais passés à 8.90 euros et 6.50 euros pour les jeunes... 6 euros et 50 centimes d'euros sachant que ce tarif n'est pas applicable le samedi à partir de 18h jusqu'au dimanche 18h, ben oui ils sont pas fous, c'est pendant le we que le ciné est le plus visité...

Alors si vous décidez de vous faire une petite soirée au ciné tranquillo et que vous avez le malheur d'inviter votre compagne, ben ça vous fait un coût de, 17.80 euros, wow. Même si lorsqu'on aime on ne compte pas, on va tout de même compter les fois où l'on va au ciné.

Ce qui est incroyable, c'est que malgré le trafic de films, les divx et j'en passe, le cinéma de l'année dernière n'en a pas souffert outre mesure, étonnant non ?

Eh ben pas tant que ça, il reste les inconditionnels, et aussi les films qui ne peuvent pas se voir uniquement sur un écran de télé.

Alors pour ceux qui ne peuvent pas se passer de ciné, y a toujours les cartes illimitées, c'est pas mal mais 20 euros par mois, faut les mettre, d'autant plus qu'il y a un engagement de 12 ou 24 mois, plus on s'engage moins on paie... Et que tous les mois y a pas toujours de super films à l'affiche, alors...

Alors c'est quoi l'idée ?

Alors peut être que vous allez être déçu, peut être non, mais en tout cas moi ça m'a bien plu :) Le truc en fait c'est de bosser dans un ciné... Eh oui c'est pas bien compliqué et ils ne prennent que des étudiants, ben oui un étudiant, ça va vite, ça comprend vite, ça a besoin d'argent donc ça ne la ramène pas (trop) les horaires sont tardifs (les étudiants s'y retrouvent), c'est pas trop mal payé et en plus on a le ciné gratuit, autant de fois que l'on veut !!!

Le pire ou du moins le mieux c'est que chez Gaumont (là où j'ai bossé pendant 1 an) toutes les semaines, on vous donne 2 places gratuites pour vos potes, histoire de pas aller au ciné tout seul, elle est pas belle la vie ?

Alors voilà, moi j'ai taffé dans un ciné, j'ai adoré, on n'a pas le temps de s'ennuyer et pour une fois les avantages qu'on nous propose ne sont pas négligeables...

Argent, horaires, et ciné gratuit (+ aussi participation à la confiserie vous savez où le pop-corn est à 7 euros !), mais si jamais vous rejoignez cette grande famille, vous verrez 7; 9; 10 euros, quelle importance !

Voilà, alors effectivement tout le monde ne peut pas travailler dans un ciné, mais ce ne sont que des étudiants qui y sont employés et comme le turn-over est très élevé vous avez toutes vos chances d'être embauchés en plein milieu d'année et surtout surtout pendant les vacances, particulièrement celles de Noël... :)